

In der blauen Gruppe werden wir uns in der nächsten Zeit mit den Rittern beschäftigen. Wir wollen herausfinden, wie sie gelebt haben, was es zu Essen gab, womit spielten die Kinder, welche Kleidung trugen die Ritter und die anderen Bewohner einer Burg und noch eine Menge mehr.



Dies ist die Ritterburg, mit der die Kinder den Burgenbau ausprobieren können. Auch lernen sie viele neue Wörter kennen, z.B. Zugbrücke, Zinnen oder ähnliches.



Einen Teil der Kleidung, die die Burgfräulein trugen, haben wir schon kennengelernt. So viele adelige Damen und Herren an einem Tag in unserem Spatzennest....